



Date: 31 December 2024

التاريخ: 31 ديسمبر 2024

Ref: 10 / 10 / 775 / 2024

الإشارة: 2024 / 775 / 10 / 10

To: Chief Executive Officer

السيد/ الرئيس التنفيذي المحترم

Boursa Kuwait

بورصة الكويت

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

Subject: Corrective Announcement

الموضوع: الإعلان التصحيحي

In reference to the above, and in line with Kuwait Finance House 'KFH' compliance with Article (4-8-2) of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), KFH would like to report the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الالتزام المادة (2-8-4) من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، يفيد بيتك بما يلي:

- A typo mistake in the disclosure of the Retirement of the Group Chief HR and Transformation Officer

- قد ورد خطأ مطبعي في نموذج الإفصاح عن تقاعد رئيس الموارد البشرية والتحول للمجموعة.

Attached is Appendix (11) 'Corrective Announcement' Form. A copy of the same has been submitted to CMA & Bahrain Bourse.

مرفق لكم نموذج "الإعلان التصحيحي" وفقاً للملحق رقم (11). هذا وقد تم تزويد السادة / هيئة أسواق المال والسادة / بورصة البحرين بنسخة منه.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Abdulwahab Issa Al-Rushood

Acting Group Chief Executive Officer

عبد الوهاب عيسى الرشود
الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف



31 December 2024

31 ديسمبر 2024

Kuwait Finance House (KFH)

بيت التمويل الكويتي (بيتك)

Appendix (11)

ملحق رقم (11)

Corrective Announcement Form

نموذج الإعلان التصحيحي

Date	Listed Company	اسم الشركة المدرجة	التاريخ
31 December 2024	Kuwait Finance House (KFH)	بيت التمويل الكويتي "بيتك"	31 ديسمبر 2024
Title of the Announcement		عنوان الإعلان	
Corrective Announcement		الإعلان التصحيحي	
Date and Title of the Last Announcement		تاريخ وعنوان الإعلان السابق	
31 December 2024 Retirement of the Group Chief HR and Transformation Officer		31 ديسمبر 2024 تقاعد رئيس الموارد البشرية والتحول للمجموعة	
The False statement of the Previous announcement		البيان الخاطئ في الإعلان السابق	
<ul style="list-style-type: none"> Mr. Ahmad Hamad Al-Hammad has been appointed as Group Chief HR and Transformation Officer effective Monday, 6 January 2025, and has been assigned the duties and responsibilities of the Group Chief HR and Transformation Officer. 		<ul style="list-style-type: none"> تم تعيين السيد / أحمد حمد الحماد في منصب "مدير عام الموارد البشرية والتحول للمجموعة" اعتباراً من يوم الاثنين 6 يناير 2025، وتكليفه بمهام وأعمال رئيس الموارد البشرية والتحول للمجموعة. 	
Mistake Correction		تصحيح الخطأ	
<ul style="list-style-type: none"> Mr. Ahmad Hamad Al-Hammad has been appointed as Group General Manager HR and Transformation Officer effective Monday, 6 January 2025, and has been assigned the duties and responsibilities of the Group Chief HR and Transformation Officer. 		<ul style="list-style-type: none"> تم تعيين السيد / أحمد حمد الحماد في منصب "مدير عام الموارد البشرية والتحول للمجموعة" اعتباراً من يوم الاثنين 6 يناير 2025، وتكليفه بمهام وأعمال رئيس الموارد البشرية والتحول للمجموعة. 	
Reasons of Mistake		بيان أسباب الخطأ	
Typing Error		خطأ مطبعي	



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House